

24Jam

Danrem 142/Tatag Berikan Pengarahan Kepada Prajurit Kodim 1427/Pasangkayu : Jaga Sinergitas TNI Polri dan Hindari Judi Online

M Ali Akbar - SULBAR.24JAM.CO.ID

Jun 19, 2024 - 16:32



Pasangkayu, – Danrem 142/Tatag, Brigadir Jenderal TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si yang didampingi Kasi Intel Kasrem 142/Tatag Kolonel Kav Ir. Amran Wahid, S.T., M.M memberikan pengarahan kepada prajurit Kodim 1427/Pasangkayu dalam rangka kunjungan kerjanya di Makodim 1427/Pasangkayu.



Pengarahan ini dihadiri oleh Dandim 1427/Pasangkayu Letkol Czi Dony Siswanto beserta seluruh jajaran prajurit Kodim 1427/Pasangkayu yang dengan antusias mendengarkan setiap pesan dan arahan dari Danrem 142/Tatag.

Dalam arahannya, Brigjen TNI Deni Rejeki menekankan pentingnya menjaga sinergitas antara TNI dan Polri serta menghindari segala bentuk judi online yang semakin marak.

Dalam kesempatan tersebut, Brigjen TNI Deni Rejeki menyampaikan bahwa sinergitas antara TNI dan Polri merupakan kunci utama dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah. "Sinergitas antara TNI dan Polri harus selalu dijaga dan ditingkatkan. Kita harus bersatu padu dalam menjalankan tugas demi keamanan dan ketertiban masyarakat," tegasnya.

Selain itu, Brigjen TNI Deni Rejeki juga menyoroti bahaya judi online yang dapat merusak moral dan disiplin prajurit. Ia mengingatkan seluruh prajurit untuk menjauhi segala bentuk judi, terutama judi online yang semakin mudah diakses.



“Judi online adalah penyakit masyarakat yang harus kita perangi bersama. Prajurit TNI harus menjadi contoh dan teladan bagi masyarakat dengan menjauhi segala bentuk perjudian dan akan menindak tegas apabila ada prajurit yang kedapatan melakukan praktik perjudian Online maupun Offline” tegas Brigjen TNI Deni Rejeki.

Brigjen TNI Deni Rejeki berharap, dengan adanya pengarahan ini, seluruh prajurit dapat lebih memahami pentingnya sinergitas dengan Polri dan menjauhi segala bentuk tindakan yang melanggar hukum, termasuk judi online.

Dengan adanya pengarahan ini, diharapkan sinergitas antara TNI dan Polri di wilayah Pasangkayu dapat semakin solid dan terjaga, serta seluruh prajurit dapat terhindar dari segala bentuk perjudian yang merugikan.